



北中 HPへ

ここからスタート！ 2年生を中心とした新チーム！

9月13日から、市の新人大会が開催されています。軟式野球、ソフトボール、バレーボール、ソフトテニス、卓球そして駅伝はすでに大会が終了し、バスケットボールとサッカーは10月11日から試合が予定されています。

新チームとして初めて挑むこの大会で、先輩からバトンを受け継いだ1・2年生は、日頃の練習の成果を存分に発揮しました。新人大会は、来年度、夏の総合体育大会への第一歩です。この大会での経験を糧に、さらなる成長を遂げてくれることを期待しています。

☆入賞おめでとう☆

ソフトテニス女子	団体第3位	【県大会出場】	10月19日(日) ぐんま総合スポーツセンター
	個人第3位	【県大会出場】	10月18日(土) 高崎市上並木庭球場
	個人第5位	【県大会出場】	

輝く思い出を胸に ~3年生 修学旅行~

10月1日～3日に行われた修学旅行では、スローガン「温故知新～ミャクミャクと受け継がれてきた歴史～」の実現を目指し、仲間とともに最高の思い出を作ることができました。

1日目は、未来への期待を胸に「大阪・関西万博」へ。最先端の技術や文化に触れ、視野を広げることができました。2日目は、古都京都を舞台に「班別行動」。自分たちで計画したコースを巡り、協力して課題を乗り越える貴重な経験をしました。計画通りにいかないこともありましたが、知恵を出し合い、助け合う姿は、まさにこの旅のハイライトでした。そして最終日は、千年の時を超えて、今も人々を魅了する世界遺産「平等院」や朱色の千本鳥居が連なる「伏見稻荷大社」を訪れ、日本の伝統文化を肌で感じることができました。

この修学旅行は、生徒たちが主体となって作り上げたものです。スローガン決めから、計画、当日の行動に至るまで、すべてを自分たちの手で成し遂げました。一人ひとりが責任を果たし、仲間と協力して行動した経験は、大きな自信につながったことでしょう。

この修学旅行で得た学びと経験を活かし、残りの半年間、3年生全員が「なりたい自分」になるための努力を重ねてくれることを願っています。

